
新年度が始まりました。あちこちで新入生や新社会人の姿を観ると少しガタの来ている私も気分一新して、前向き

に歩いてこうと思っている今日この頃です。 

世の中深刻なニュースも多く、どうやって暮らしていこうかと不安になることも多々あります。 

黙っていないで、どうやって解決したらいいかをみんなで話し合い、行動することが一番大事だ

と改めて思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

         

                   

 

  

 

 

  

 組合員さん訪問 第２段 

 今回もハイライフを中心に訪問しました。

２０件の方とお話が出来ました。皆さんお変

わりなく過ごして居られ、安心しました。 

 機関紙配布を長く協力していただいていた

Ｔさんがリタイア。でも次の配布者さんを紹

介してくださり一安心。 

 また、突然の訪問にも拘らず、増資への協

力あり疲れも吹き飛びました。 

教訓 ① 日常で組合員とつながること 

   ② 医療生協の思いを率直に 

訴えること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「一支部一要求」への広島市からの回答をうけて、

２月２２日安佐北区と懇談 

                  医療生協からは理事長、

理事各支部の組合員が参

加。今回は真亀公民館の

落合郷土史研究会からも

役員２名が参加されまし

た。 

郷土史研究会の方たちは恵下山遺跡群保存の要望と今ま

での市の対応には憤りを持っていることを強く訴えられまし

た。また、医療生協と一緒に今回の懇談に参加できたことを

喜んでおられ、落合支部もつながりができてよかったです。 

広島市の担当者は「安佐北区全体からたくさんの要望が寄

せられている」「予算がない中で優先順位をつけて対応して

いる」と苦慮している様子もうかがえました。 

不要不急の大型開発から市民要求中心に税金の使い方を

変えていくことが求められていると思いました。 

医療生協の４万人の組織を背景にあきらめずに要求して

いくことが大事だと思いました。今回の要求が実現するよう今

後も注視していきたいです。    （運営委員Ｕ） 

困
り
ご
と 

な
ん
で
も
相
談 

健
康
、
介
護
、
生
活
全
般
、 

み
な
さ
ん
の
周
り
で
、
気
に

な
っ
て
い
る
事
、
心
配
な
こ
と

困
っ
て
い
る
こ
と
、
な
ん
で
も

医
療
生
協
へ
お
寄
せ
く
だ
さ
い 

一
緒
に
考
え
ま
し
ょ
う 

連
絡
先 

 

健
康
ま
ち
づ
く
り 

セ
ン
タ
ー 

 
 

 

 

広島医療生活協同組合 ２０２4 年４月 第 190 号 

落合支部だより  

落合支部のエリア 真亀・落合全域・落合南 2～5 丁目 

支部長 千葉 和子 

健康まちづくりセンター 坂本  

☎  082-879-8124 

FAX 082-879-8182 

 

毎月の支部だより 「読んでますよ！」の声

を聴くと元気が出ます。 

みなさんの感想、ご意見、地域のニュース 

お待ちしています。 

 

 

 

これからの予定 

  落合支部総会 

 日時 5 月 21 日㈫ 午前 9 時半～ 

 場所 真亀集会所 

２０２３年度のまとめと２０２４年度活動

計画を話し合います。 

総会終了後 学習会 転倒予防体操 

  講師 坂本理学療法士 

動きやすい服装でお越しください。


